

"Año de la lucha contra la corrupción y la impunidad

NOTA DE PRENSA N° 328-2019-GORE-ICA/ORII GOBERNADOR Y SUS HOMÓLOGOS DE LA MANCOMUNIDAD DE LOS ANDES CONSIGUEN COMPROMISO DE OBRAS DE INTEGRACIÓN REGIONAL

En fructífera reunión de trabajo con el presidente de la República, Martín Vizcarra Cornejo, nuestro gobernador, Ing. Javier Gallegos Barrientos, como parte de la Mancomunidad Regional de Los Andes, consiguieron se dé prioridad a la implementación de la Agenda Territorial de los Andes.



Dicha agenda comprende el asfaltado de la vía Mayocc-Izcuchaca, que beneficiará a poblaciones de Ayacucho, Junín y Huancavelica, así como la construcción del puente Ccanchi, que permitirá fortalecer la integración vial Ayacucho-Apurímac.

Junto a sus colegas gobernadores, también pidieron el pronto reinicio y culminación del asfaltado Quinua-San Francisco, que beneficiará a miles de familias de la zona del Valle de los Ríos Apurímac, Ene y Mantaro (Vraem).

Ica, 16 de setiembre del 2019

Oficina Regional de Imagen Institucional